

La [METROPOLE DE SAINT-ETIENNE](#) vient de se voir attribuer le label "French Tech", qui consacre le territoire dans son expertise numérique et valorise ses startups. L'ambition de la métropole de Saint-Etienne est de "devenir dans les prochaines années une plateforme de référence numérique-design, permettant la création à terme de quelque 4.000 emplois directs ou indirects, liés à l'économie numérique", a déclaré dans un communiqué Gaël Perdriau, le maire de Saint-Etienne et Président de Saint-Etienne Métropole. L'écosystème stéphanois abrite pour l'heure 700 entreprises, dont 300 pure players, pour un chiffre d'affaires global d'1,5 milliard d'euros. www.agglo-st-etienne.fr